

# Answers

## Einer der OS 3. Platz beim "Letters" Wettbewerb

Von Ito-chan

### Kapitel 3: I miss you too (Yu-Gi-Oh! Duke/Yami)

*Hallo ihr treugebliebenen!*

*Dies ist meine Antwort zum Kapitel "I miss you". Der Link zum ersten Brief, auf den ich Bezug nehme, findet ihr hier:*  
<http://animexx.onlinewelten.com/fanfiction/favoriten/179039/216834/599997/default/#/paragraph-0/>

*Somit versteht ihr auch wieder alles ^^*

*Ich hoffe euch gefällt meine Antwort.*

*Disclaimer: Keine der handelnden Figuren gehört mir und ich verdiene kein Geld mit dem Brief.*

*Alles Liebe*

*Ito*

Hallo mein Liebster,

ja, ich weiß, es klingt abgedroschen, aber was soll ich sagen? Ich mag es, dich so zu nennen. Englisch lernen hat zwar so seine Vorteile, nur es macht mit dir viel mehr Spaß, als nur in der Schule zu sitzen und das Lehrbuch auswendig zu lernen. Ich vermisse es, dass du hier bist und mich in die Arme nimmst. Ich will mich so schrecklich gerne wieder in deine Arme kuscheln und wissen, dass du bei mir bist. Um es kurz zu machen: Ich vermisse dich auch mein Schatz, also komm bald Heim bitte.

Ich komme hier kaum noch ohne dich aus. Ich weiß deine Rücksichtnahme ja sehr zu schätzen, aber glaubst du nicht, dass es einfacher wäre, du würdest ab und zu anrufen? Dich bei mir zu wissen, wenngleich ich nur deine Stimme hören kann, ist mir wichtiger, als jeder Schlaf. Also ruf ruhig am Wochenende mal an. Es wird schon nicht so schlimm werden. Denn nur die SMS reichen mir auch nicht und zu teuer sind sie mir auch nicht! Als ob ich nicht ein paar SMS an meinen Liebesten schreiben könnte, ohne direkt pleite zu gehen. Duke, also wirklich. Du glaubst wirklich, dass ich es mir

überhaupt nicht leisten kann oder? Irgendwie bringt mich das zum Schmunzeln.

Nun ja, was meine körperliche Verfassung angeht, muss ich sagen, dass es mir gut geht, wenngleich der Fakt, dass ich dich vermisse mir doch sehr zusetzt. Doch, erzähle mir lieber ausführlich und genau, wie es dir geht, mein Schatz!

Was die anderen angeht, so sind sie alle sehr lieb zu mir, nur Seto ist wie immer, was mich doch sehr freut, denn das gibt mir das Gefühl, dass alles irgendwie doch normal ist. Théa und Joey sind im Moment damit beschäftigt, ihre jeweilige Liebschaft (du erinnerst dich an Joeys Freundin May?) zu beschäftigen. Tristan hängt dauernd bei Seto, warum auch immer und ich... tja, wenn wir nichts zusammen machen, dann vermisse ich dich, wobei, nein, selbst wenn ich bei ihnen bin, vermisse ich dich. Gerade dann am Meisten.

Übrigens: Ich bin froh, dass dein Vater so reagiert hat. Mein Großvater sieht die Sache ja ähnlich locker. Nur schade, dass du nicht bei mir sein kannst, damit wir uns ausleben. Mir schwebt da einiges vor... ;)

Wobei... Ende des Monats bedeutet, dass du bald nach Hause kommst. BALD! Ich würde ja jetzt mehr tun, als nur übers ganze Gesicht zu strahlen, aber du bist nicht da, damit ich dir um den Hals fallen kann, vor lauter Freude.

Wie es mir geht, habe ich dir ja eben schon gesagt, aber mit jeder Zeile von dir, ist die Tendenz meiner Laune steigend. Tristan und Joey geht es neben meinen oberen Schilderungen ziemlich gut. Seto ist ein mieser Verräter, sag ich dir! Ich wollte eigentlich nur, dass er dir sagt, wie sehr ich dich liebe. Na hoffentlich hat er es geschafft, dir auch deutlich zu machen, dass ich dich am Liebsten heute schon bei mir hätte. Aber, solange du glücklich bist, ist alles in Ordnung. Ja, er hat mir auch das ein oder andere erzählt, zum Beispiel, dass du ständig von mir redest. Nun ja, das hat mich natürlich mehr als nur gefreut ;)

Seto ist schon ziemlich erfolgreich im Moment. Ob da zwischen Tristan und ihm was läuft, kann ich dir nicht so genau sagen. Wir rätseln alle, was es ist. Aber, du hast Recht, es wäre schön für die beiden.

Denkst du, ich will, dass du ein stundenlanges, überteuertes Airtalkgespräch bezahlst? Liebling, also wirklich! Ich werde anrufen, ganz sicher und glaub mir, Airtalk wird es nicht werden! Denn ich will deine Stimme hören, will hören, wie du mich vermisst und... ich will dir so vieles sagen.

Nun ja, wir könnten auch kostenlos online telefonieren, wenn du magst. Dazu reicht ja im Grunde genommen sogar ein Headset, wobei wir uns dann über eine Cam sogar sehen könnten. Stell dir das einfach nur einen Moment vor. Es klingt toll oder?

Ich liebe dich Duke

Eternal love and kisses Yours

Yami

PS: Ich hoffe das bald ist Ernst gemeint, sonst steige ich in den nächsten Flieger nach New York! Ich will dich nämlich sehen! ;)